
Protokoll Vorstandssitzung vom 25.05.2015

Traktanden
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3. Varia
4. Nächste Sitzung

Anwesend: Alexander Dietmüller (AD), Pascal Gutzwiller (PG), Aldo Tobler (AT), Felix Böwing
(FB), Moritz Zimmerman (MZ), Tilman Bohn (TB), Kay Wacker (KW), Sebastian Ratz (SR),
Moritz Schneider (MS)

Abwesend: Marco Eppenberger (ME), Jonas Peschel (JP), Nicolas Sollich (NS),

Gäste:

Protokollschreiber/in: AT

Beginn der Sitzung: 18:00 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 1

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 18.05.2015 wie präsentiert
annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• Das VS Protokoll vom 14. April wird korrigiert: Der Vis hat die letzte offizielle Mikrowelle im
Aufenthaltsraum gekauft. Sie wurde dann durch das Magnetron vom Bastli ersetzt, nachdem
die alte an unserer GV kaputt gemacht wurde.

• AD, Simon Miescher und Oliver Schneider waren an der Sitzung mit dem VSETH über
Raumnutzung anwesend. Der AMIV wird seine Raumbedürfnisse an den VSETH schicken
und selbst mit den Departementen das Gespräch aufnehmen

• Andere Fachvereine erhalten grössere Unterstützung für die Ersti-Events. AD fragt, wie viel
wir von Departmenten erhalten. MZ sagt, dass AMIV eine Unterstützung von 1500 CHF
pro Department bekommen. AD sagt, dass VIS eine Summe von zwischen 5000-6000 CHF
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für Ersti-Events erhält. HoPo, Kulturi und AD werden eine Strategie ausdenken, um eine
grössere Unterstützung von Departmenten zu erhalten. Argumente dafür: AMIV leistet viel
im Vergleich zu anderen Fachvereinen in Sache Ersti-Events, die Teilnehmerzahl ist trotz
gleichbleibender Unterstützung gestiegen. Das Treffen findet morgen um 12 Uhr im Foodlab.

Quästor:

• PG hat mit der Buchhaltung gearbeitet. MZ fragt, ob das Datum für die GV passen würde.
PG sagt, dass es eventuell mit der Revision stressig wird, da Frank Grossenbacher erst mitte
August zurückkommt. Aber das Datum sollte passen.

Information:

• AT hat Infoscreen Inhalte erstellt. Einige Probleme wurden gefunden: Bildgrösse im grossen
Bildschirm abgeschnitten, einige Regionen werden nicht angezeigt, einige Inhalte werden im
grossen Bildschirm klein dargestellt. Inhalte werden im Laufe der Zeit verbessert.

IT:

• Infoscreens laufen.

• AD sagt, dass die Designer Kollegen von ME den ganzen Umfang der Webseite Bearbeitung
für 3000 CHF machen würden. Aber wir können auch sparen, indem wir Studenten suchen,
die es für weniger Geld machen würden. Die Freundin von Vital Stocker habe Interesse, habe
aber vielleicht nicht so viel Zeit für so ein grosses Projekt. Anfang nächstes Semesters sollte
die API von der Webseite genutzt werden. Es wäre die Idee, dass die Designbearbeitung
gleichzeitig stattfindet. AD hat viel Zeit im Sommer die Entwicklung zu beaufsichtigen.
Die Designbearbeitung beinhaltet Design Konzept für die Webseite, Design für Präsentation
Slides, Diverse Dokumente, GV Auslage und auch eine Erfrischung des Logos. Um dies
professionell machen zu lassen kostet bei anderen Anbietern schnell viel mehr Geld. FB fragt,
ob es eine Überbrückungswebseite bei der Migration laufen würde. AD sagt, dass es nicht
notwendig ist, da sich nur die Layout der Webseite ändert. Einige Funktionalität wird auch
nicht übernommen, da sie mit dem API anders funktioniert. MZ fragt, ob es nicht sinnvoller
wäre, dies an der GV als Antrag zu stellen, um zu sehen, ob der neue Vorstand dahinter stehen
würde. AD ist der Meinung, dass wir es nicht weiter hinaus ziehen sollten. MS sagt, dass
die jetzige Einrichtung der Webseite mühsam ist, da alles von Drupal abhängig ist, was die
Migration sinnvoll macht. AD sollte aber erst Meinungen von alten AMIVlern sammeln, was
Corporate Design angeht, da sich die Diskussion oft wiederholt. AD sagt, dass es in einer
grossen Organisation üblich ist, dass sich Diskussionen über Corporate Image wiederholt.
Antrag: 3000 CHF für Designbearbeitung der Webseite wurde einstimmig angenommen mit
der Bedingung, dass AD erst interne Meinungen sammelt.

• Brainslug V2: MS sagt, dass wir ein Festplattensystem erhalten haben. Wir brauchen aber
noch Festplatten und Server, um ein neues Storage System zu bauen. Wir können aber auch
den Virenschutz des Brainslugs entfernen, um ihn schneller und brauchbarer zu machen. Ein
gebrauchter Server würde etwa 600 CHF kosten. MS sagt, dass die gewünschte Spiechergrösse
die wichtige Frage ist. Brainslug wird trotzdem weiter bestehen, und läuft parallel zum
neuen Storage System. MS wird eine Preisangabe an der nächsten Sitzung machen und auch
abklären, ob es anders und günstiger geht.
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Kultur:

• MZ fragt, ob der Vorstand es in Ordnung findet, wenn Severin Wischmann an die Absol-
ventenparty eingeladen wird. Er absolviert zwar bei Informatik, war aber Vorstand und sehr
aktiv im AMIV. Der Vorstand findet es in Ordnung. Severin Wischmann kann auch Gäste
einladen, wie andere Absolventen.

• MZ sagt, dass morgen die Sommerbar stattfinden sollte. Das Wetter ist aber voraussichtlich
nicht gut. Die OK wird dann entscheiden, ob die Sommerbar trotzdem geöffnet wird, wenn
das Wetter nicht optimal ist.

• MZ teilt mit, dass es ein Problem mit Nichterscheinen an Events gibt. Bei Europapark sind 3
Leute nicht erschienen, wo es pro Kopf 70 CHF kostet, obwohl diese per Mail erinnert wurden.
Die Sache wird nachgegangen, und die OK wird versuchen das Geld zu kriegen. MZ wird
ME fragen die Webseite zu ändern, damit es klar wird, dass sehr kurzfristige Abmeldungen
nicht möglich ist.

HoPo ITET:

• FB hat bei PVK gearbeitet. Es gibt kaum Beschwerden wegen keine Barzahlung. Es ist eine
enorme Arbeitserleichterung. Verträge sind noch nicht vollstädig, kommen aber sicher bevor
die PVKs anfangen.

• Unser Bildschirm für den Infoscreen erfüllt nicht die Norm, dass er brandfest sein muss.
Deswegen kann er nicht im ETZ aufgehängt werden. Es wird bei der Kommission der Infor-
matikmittel via Professoren für einen geeigneten Bildschirm beantragt. Es gibt immer genü-
gend Budget. FB sagt, dass die Entwicklung der Installation des Infoscreens nicht schlecht
ist, wird aber nur verzögert. Professoren (Prüssman und Vörös) haben auch Ideen für den
Infoscreen (Gruppenarbeit etc.).

External Relations:

• Exkursion zu Pilatus wird in Oktober stattfinden.

• SR teilt mit, dass wir sehr gutes Feedback von Seiten der Firmen und der Studenten für die
Industry Talks erhalten haben. In der Zukunft wird zwischen 3 Firmentypen unterschieden:
Startup, Mittel, Gross. Career Center hat Angst, dass wir ihr Einnahmenquellen wegnehmen
könnten, weil wir diese Talks günstiger anbieten. Kompromiss: Industry Talks für grosse
Firmen werden teurer angeboten.

Infrastruktur:

• MS teilt mit, dass der Blockrocker ausgeliehen wurde. Das Geld liegt im PGs Fach. MS hat
ihn in den Kulturraum versorgt, damit er nicht kaputt geht.

• Kontroller von PS4 sind retourniert worden.

• Bestellung von Büromöbeln ist endlich gegangen. Sekretärin habe Unfall gehabt und deshalb
den Antrag nicht bearbeiten können. Wir können alles bestellen, und VSETH zahlt für uns.
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• MS musste ETH Juniors für den Grill absagen, weil wir am gleichen Tag ein Event haben
und beide selbst brauchen.

• Ein random Bildschirm steht im Kulturraum. Er wurde dem Bastli geschenkt. Bastli fragt, ob
sie ihn im Kulturraum lagern dürfen. MS ist sich unsicher, da es eine Platzverschwendung
darstellt, wenn der Bildschirm nicht verwendet wird. MZ sagt, dass wir VSETH fragen
können, ob wir den Bildschirm in einem der Sitzungszimmer lagern dürfen. VSETH und
andere Fachvereine dürfen den Bildschirm verwenden, aber AMIV darf den Bildschirm für
Events vom Zimmer entfernen.

• Der AMIV bekommt einen fancy neuen Billiardtisch vom VSETH (Den der VSETH wieder-
um vom ETH Präsidenten erhält, der ihn nicht mehr braucht. Da der VSETH auch nicht
weiss wohin damit, kommt er jetzt zu uns in den Aufenthaltsraum)

3. Varia

• Prüfungsendbar: VMP hat auch die letzte Prüfung im Zentrum. Kultur nimmt Kontakt mit
Alex Bohn auf.

• Essen im Büro: Nach Events sollen Küchenutensilien sofort in den Kulturraum versorgt
werden. Essenreste sollen sofort weggeschmissen werden.

• Stipendieninitiative: Es kam den Antrag von Hermann Blum, einen Hinweis auf die Ab-
stimmung über die Stipendieninitiative am 14. Juni in die Announce zu stellen. Der Antrag
wurde angenommen. AD wird den Eintrag erstellen.

• AT übersetzt die Beschreibung vom AMIV auf der VSETH Webseite.

• keepcups.com: VSETH möchte eine Sammelbestellung machen. Wenn der Preis zwischen 5-7
CHF liegt, hat der AMIV Interesse etwa 50-100 Stücke zu bestellen.

• Die Feriensitzung wird nach dem 16. Juli stattfinden.

• MZ sucht ein Restaurant für das nächste Helferessen. AMIV hat noch Budget für Helferessen.

4. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am 20.07.2015 um 18:10 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 1
statt.

Ende der Sitzung: 19:52
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